
保存樹木制度アンケート結果

●保存樹木等の維持管理をする中で、これまでに何かお困りのことがありましたか。

・困りごとが「ある」と回答した人が全体の６７％

・「ない」と回答した人は３０％

・地域別では困りごとが「ある」割合が高いのが砧地域

（７２％）

・「ない」割合の高いのが烏山地域（４１%）

●保存樹木等について近隣の方等から要望等を受けたことがありますか。

ある
50%

ない
49%

無回答
1%

・近隣から要望を受けたことが「ある」と回答した人は

全体の５０％

・「ない」と回答した人が４９％。

・地域別では、近隣からの要望を受けたことが「ある」

割合が高いのが玉川地域（５８％）

・「ない」割合の高いのが烏山地域（３８％）

●樹木の維持管理について学べる場や保存樹等の所有者同士の情報交換ができる場が
あるとしたら、参加してみたいですか。

参加したい
28%

参加したくない
13%

どちらとも

言えない
53%

無回答
6%

・参加したいと回答した人が全体の２８％

・参加したくないと回答した人が１３％

・どちらとも言えないと回答した人が５３％。すべての地域

で５０％を超えている。

ある
67%

ない
30%

無回答
3%

保存樹木等の所有者に、制度利用にあたり感じていることや困りごとについてアンケートを実施しました。

・アンケート実施期間：令和４年６月・回答数：325/624（52%）
・所有者へアンケート用紙と返信用封筒を送付し、みどり政策課あて返送し集計



●保存樹木の維持管理上、困っていること（主なもの）

・「毎日、大量の落葉の掃除が大変」

・「落ち葉が風で近隣に飛び散る」

・「隣家からの苦情（落ち葉、落枝）」

・「樹木の維持管理の負担が大きい（剪定、治療、清掃）」

・「枝がすぐ伸びて電線にかかってしまう」

・「害虫による被害」

・「木の根が塀や配管を圧迫している」

・「台風や強風時に倒木が心配」

・「カラスが巣を作る」

・「落葉の清掃が大変」

・「落葉の清掃をしてほしい」

・「落葉が雨どいに詰まって困る」

・「枝葉が越境しているので、剪定をしてほしい」

・「枝葉で日陰になり、虫も発生しているので、伐採してほしい」

・「道路側に越境しており通行の妨げになっているので剪定してほしい」

●保存樹木等について近隣から受けた要望等（主なもの）

・「制度への感謝や制度継続希望」（制度のおかげで維持できている）

・「手入れ支援の頻度」（２年に１回支援してほしい）

・「手入れ支援の際の剪定量」（もっと強く剪定してほしい）

・「支援内容の拡充」（雨樋などの落ち葉清掃をしてほしい）

・「伐採の支援をしてほしい」

・「樹木の維持管理に対する補助金、助成金を出してほしい」

●区への保存樹木制度の意見等（主なもの）

〈参考〉保存樹木等地域別本数 令和４年１２ 月時点

保存樹木
（本）

保存並木
（箇所）

保存樹林地
（箇所）

小樹林地
（箇所）

低木
（本）

世田谷 352 4 15 2 1
北沢 196 0 9 2 0
玉川 506 4 20 5 2
砧 430 7 19 5 0
烏山 249 6 15 2 1
計 1733 21 78 16 4


